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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре студенческий десант посетил северное ГИБДД 
Акцию «Студенческий десант» провели для учащихся Таймырского колледжа 

госавтоинспекторы, общественники и представители добровольной народной дружины. 
Сотрудники отделения Госавтоинспекции Отдела МВД России по Таймырскому Долгано-

Ненецкому району, председатель общественного совета Таймырской полиции Юрий Круць и 
представитель добровольной народной дружины – атаман Станицы Дудинская Юрий Белов в 
здании ГИБДД провели акцию «Студенческий десант» для учащихся различных групп 
Таймырского колледжа. 

Начальник ОГИБДД Отдел МВД России по Таймырскому Долгано-Ненецкому району 
майор полиции Денис Власенко рассказал студентам Таймырского колледжа о работе 
различных подразделений ГИБДД, так же юноши и девушки смогли задать интересующие их 
вопросы. 

 В свою очередь председатель общественного совета Таймырской полиции Юрий Круць, 
в прошлом начальник ГИБДД, рассказал, как об истории Госавтоинспекции, а также об 
особенностях работы в 90х-2000х годах. 

Представитель добровольной народной дружины Юрий Белов рассказал студентам об 
их деятельности, сообщил о порядке приема в народные дружины и исключения из них, а 
также для чего они необходимы.  После чего ответил на вопросы слушателей. 

После беседы ребята из уст старшего инспектора ДПС ОГИБДД Андрея Жманкова 
узнали о работе различных приборов, которые инспекторы используют на службе и что 
хранится в аптечке… 

24.мвд.рф 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Крепкий мороз парализовал вывоз ТКО в Дудинке 

Вывоз твердых коммунальных и крупногабаритных отходов с территории Дудинки не 
осуществляется с 20 января — в этот день температура наружного воздуха опустилась ниже 
— 40 градусов. Погодные условия, не позволяющие технике ООО «РостТех» выйти на линию, 
держатся на протяжении шести дней. На площадках накопления ТКО, расположенных вблизи 
многоквартирных домов, скопилось большое количество коммунальных отходов, которое, по 
уверению организации, будет вывозиться в усиленном режиме с привлечением 
дополнительных сил и средств при улучшении погодных условий. Для этого температура 
воздуха должна подняться выше отметки −40 градусов по Цельсию. 

Частые сбои в вывозе мусора по причине перекрытия автодороги Дудинка — Норильск 
для транспорта категории С по погодным условиям и невозможность работы техники при 
низких температурах обсудили участники видеоселекторного совещания, посвященного 
оказанию услуг по обращению с ТКО в Таймырской технологической зоне. 

В совещании под руководством министра экологии и рационального 
природопользования Красноярского края Павла Борзых приняли участие депутат 
законодательного Собрания Красноярского края Павел Семизоров, глава Таймырского 
Долгано-Ненецкого муниципального района Евгений Вершинин и его заместители, 
исполняющая обязанности главы города Дудинки Янина Квасова и представитель ООО 
«РостТех» Людмила Григорьева. Участники проанализировали возможные варианты решения 
обозначенных трудностей и запланировали проведение выездного мероприятия в Дудинке с 
участием представителя ООО «РостТех» для более детального обсуждения плана 
дальнейшей работы на территории. 
Полтонны почтовых отправлений будет доставлено в Хантайское Озеро 

Для доставки посылок, накопленных в Дудинском отделении «Почты России», в 
поселок Хантайское Озеро выделены дополнительные авиарейсы. Организовать 
субсидированную перевозку удалось в результате обращения администрации города Дудинки 
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в адрес администрации Таймырского муниципального района. Порядка 400 кг груза 
уже доставлено в поселок 23 января. Оставшиеся 100 кг отправят в поселок 26 января. 

Отметим, что доставку почты в населенный пункт осуществляет АО «Норильск Авиа» в 
рамках плановых пассажирских авиарейсов. Исходя из загрузки воздушного судна, за один 
рейс перевозится не более 25 кг почтовых грузов. Накопление большого объема отправлений 
в почтовом отделении происходит в результате увеличения спроса на услуги, 
предоставляемые интернет-магазинами, у жителей населенного пункта. Данная ситуация 
характерна не только для Хантайского Озера, но и других труднодоступных поселков 
муниципального образования. Так, 26 января силами ООО «Потапово» будет доставлено 35 
кг почтовых отправлений в одноименный населенный пункт. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
В Норильском индустриальном институте и политехническом колледже учатся почти 
2500 студентов. Всего в вузах, техникумах и колледжах края обучается 130,6 тысячи 
студентов. 

25 января в России отмечают День студента и Татьянин день. Всероссийским праздник 
стал при императоре Николае I, который повелел праздновать 25 января как день высших 
учебных заведений в стране. 

В Норильском государственном индустриальном институте обучаются 1364 студента. 
Большинство из них обучается на бакалавриате. Праздничных мероприятий в честь Дня 
студента в НГИИ не планируют, а связано это с пандемией. 

…В политехническом колледже НГИИ студентов тоже поздравили на официальном 
сайте, а по громкой связи передали пожелания студентам и Татьянам, преподаватели с таким 
именем принимали цветы в подарок. В ПТК НГИИ в этом году обучаются 1119 студентов – 
759 из них учатся очно, еще 360 – заочно. 

…В День студента Министерство образования Красноярского края поделилось 
статисткой об учащихся в высших и средних учебных заведениях региона. В государственных 
и негосударственных вузах, техникумах и колледжах обучается 130,6 тысячи студентов. 

«В крае зарегистрировано десять вузов – девять государственных и один 
негосударственный, где обучаются свыше 66 тысяч студентов. Самый многочисленный вуз – 
СФУ, меньше всего студентов – в Сибирском юридическом институте – около 700 человек», – 
рассказали в пресс-службе Минобразования края. 

В нашем регионе всего 77 техникумов, в том числе пять – негосударственные. 
Образование в них получают 64,6 тысячи человек. Самый многочисленный – Минусинский 
сельскохозяйственный колледж – 2100 студентов. А меньше всего обучающихся в 
Красноярском хореографическом колледже – 27 человек. 

«Таймырский телеграф» 
 

В Норильске продолжаются поиски разгуливающих около города волков 
На севере Красноярского края сотрудники охотнадзора продолжают искать волков, 

которые гуляют рядом с Норильском, сообщили в пресс-службе правительства региона. 
Выходов хищников в населенные пункты не зарегистрировано. При этом на 

близлежащей территории наблюдаются следы животных. Их поисками занимаются три 
оперативные группы, в состав которых вошли охотинспекторы Минэкологии края, 
охотпользователи и сотрудники правоохранительных органов. 

Министр экологии экологии и рационального природопользования края Павел Борзых 
сообщил, что опергруппы круглосуточно следят за ситуацией. Они будут работать в таком 
режиме до тех пор, пока ситуация на территории не стабилизируется и сотрудники 
министерства не будут уверены, что местным жителям нападение хищников не угрожает. 

«Самостоятельно предпринимать действий по поимке и отпугиванию животных нельзя. 
Если вы увидели хищника, необходимо незамедлительно сообщить об этом сотруднику 
Минэкологии края Климкину Александру Сергеевичу по телефону 8 (3919) 34-57-48 или 
сотрудникам полиции», — сообщили в пресс-службе. 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Структура "Норникеля" оспорила штраф Ростехнадзора за аварию на ТЭЦ-3 

Норильско-Таймырская энергетическая компания (НТЭК), подконтрольная "Норильскому 
никелю", подала в арбитражный суд Красноярского края заявление, в котором требует 
признать незаконным постановление регионального подразделения Ростехнадзора о 
привлечении к административной ответственности. 

Как следует из информации в картотеке арбитражных дел, заявление поступило в суд 21 
января, к производству оно пока не принято. В карточке дела на данный момент не 
уточняется, какое именно постановление оспаривает заявитель. 

Однако Енисейское управление Федеральной службы по экологическому, 
технологическому и атомному надзору 14 января сообщило, что на основании акта 
технического расследования причин аварии при эксплуатации резервуара с дизельным 
топливом привлекло АО "НТЭК" к административной ответственности, назначив максимально 
возможный за нарушения норм промышленной безопасности штраф – 1 миллион рублей. 

В настоящее время суд в Красноярске также рассматривает иск Росприроднадзора к 
НТЭК о возмещении рекордной для России суммы вреда окружающей среде - почти в 148 
миллиардов рублей. 

Один из резервуаров хранения дизтоплива на ТЭЦ-3 (принадлежит НТЭК) в Норильске 
29 мая получил повреждения из-за резкой просадки опор фундамента, в итоге вылилось 
около 21 тысячи тонн топлива. Возбуждены уголовные дела по статьям "порча земли", 
"нарушение правил охраны окружающей среды при производстве работ", "загрязнение вод" и 
"халатность" (из-за несвоевременного информирования о ЧС), задержаны руководители ТЭЦ. 

Росприроднадзор оценил ущерб окружающей среде почти в 148 миллиардов рублей, 
однако "Норникель" не согласился с методикой расчета и провел свою экспертизу, которая 
дала цифру в семь раз меньше - 21,4 миллиарда рублей. 

РИА Новости 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Александр Усс: Красноярский край может позволить дополнительные расходы на 
собственные нужды 

Сегодня Губернатор Александр Усс провел заседание президиума Правительства 
Красноярского края, где были озвучены итоги исполнения краевого бюджета за 2020 год и 
планы по подготовке к корректировке бюджета 2021 года. С докладом выступил заместитель 
председателя Правительства края – министр финансов края Владимир Бахарь. 

Как отметил вице-премьер, несмотря на негативные прогнозы, которые были в начале 
пандемии, по итогам прошлого года Красноярский край показал хорошие финансовые 
результаты. Одним из важных итогов является выход второй год подряд на бездефицитный 
бюджет. 

В условиях распространения новой коронавирусной инфекции в 2020 году значительное 
влияние на доходную часть бюджета оказали курсовые колебания и снижение стоимости 
нефти Urals. Однако стабилизация и положительная динамика цен на палладий и золото, а 
также федеральная поддержка компенсировали негативное влияние курса рубля и снижение 
стоимости нефти. 

Фактическое поступление доходов составило около 288,7 млрд рублей. По итогам 2020 
года общая сумма доходов увеличилась на 3,5 млрд рублей по сравнению с 2019 годом, что 
связано с существенными поступлениями из федерального бюджета. Объем безвозмездных 
федеральных средств в 2020 году достиг рекордных значений и составил 57,5 млрд рублей, 
что превышает уровень 2019 года на 21,2 млрд рублей. Собственные доходы поступили в 
сумме 239,6 млрд рублей, что ниже уровня 2019 года на 18,2 млрд рублей преимущественно 
за счет снижения налога на прибыль организаций. 
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По расходам в 2020 году краевой бюджет исполнен в сумме 288,3 млрд рублей. В 
течение года выполнены все первоочередные обязательства, в приоритетном порядке 
финансировались мероприятия национальных проектов и социально значимые расходы. При 
этом значительно увеличились расходы на развитие здравоохранения, социальную 
поддержку населения и помощь безработным гражданам. 

Так, если в 2019 году на выполнение социальных обязательств было выделено 32,2 
млрд рублей (с учетом федерального финансирования), то в 2020 году уже 49,4 млрд рублей. 
При этом в прошлом году из краевого бюджета в поддержку граждан и на борьбу с 
коронавирусом, в дополнение к федеральным, направлено порядка 4,6 млрд рублей. 
Значительные средства выделены на стимулирующие выплаты медицинским работникам, 
ежемесячные выплаты на детей в возрасте от 3 до 7 лет, а также на увеличение размера 
материальной помощи людям, оказавшимся в трудной жизненной ситуации, и содержание 
обсерваторов. 

В целом дополнительная нагрузка на краевой бюджет от принятых антикризисных 
решений составила порядка 9 млрд рублей. На региональные проекты в рамках 11 
нацпроектов было выделено 26 млрд рублей, из них 16,3 млрд рублей – из федерального 
бюджета и 9,7 млрд рублей – из краевого. Традиционно самыми финансовоемкими являются 
нацпроекты «Демография», «Безопасные и качественные дороги», «Здравоохранение», 
«Жилье и городская среда». 

Одним из главных финансовых результатов является сокращение государственного 
долга. Его размер уменьшился на 4,6 млрд рублей, или на 5% с начала 2020 года. 
Красноярский край сохранил позиции в первой группе регионов с высоким уровнем долговой 
устойчивости. 

По словам Владимира Бахаря, непростой 2020 год Красноярский край прошел достойно, 
выдержав значительную дополнительную нагрузку, связанную с поддержкой экономики и 
жителей региона в период пандемии. «Несмотря на вызовы, с которыми мы столкнулись, 
Красноярский край сохранил свою финансовую устойчивость, обеспечена 
сбалансированность краевого и местных бюджетов. Кроме того, на начало года 
сформированы остатки средств, которые создают дополнительную «подушку безопасности» 
для исполнения бюджета текущего года», – подчеркнул Владимир Бахарь. 

Как отметил министр финансов, в настоящее время идет подготовка к весенней 
корректировке краевого бюджета. В документе будут учтены фактические остатки средств 
бюджета на конец прошлого года, снижение госдолга края, а также поручения Губернатора, 
которые он дал Правительству региона в начале 2021 года. 

Александр Усс поручил министрам уточнить отраслевые планы на текущий год с учетом 
позитивных финансовых итогов 2020 года. 

«На финише прошлого года мы очень сдержанно подходили к финансовым затратам и к 
оценкам планов на предстоящий год. Однако теперь мы можем позволить себе 
переосмыслить и уточнить – что еще мы можем в 2021 году построить, благоустроить, какие 
идеи реализовать во благо наших земляков. Чтобы в весеннюю корректировку провести 
увеличение целого ряда позиций там, где это необходимо, выйти на дополнительное 
финансирование, к строительному сезону провести все конкурсные процедуры и выполнить 
планы, которые являются где-то амбициозными, но в целом реалистичными. Красноярский 
край, который дает более 600 млрд в федеральный бюджет, может позволить 
дополнительные расходы на собственные нужды», – подытожил Губернатор. 

Красноярский край 
 
В Красноярском крае более четырёх тысяч семей получили губернаторскую выплату 

Напомним, что данное пособие было введено в январе прошлого года по инициативе 
губернатора Красноярского края Александра Усса. Поддержка положена семьям, в которых 
третий или последующий ребёнок родился не позднее января 2020 года, а также, чей доход 
не превышает двойного прожиточного минимума на каждого члена семьи. 

За прошедший год в Красноярском крае более 4300 семей получили поддержку от 
губернатора региона. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

6 

- Выплата предоставляется семьям в рамках регионального проекта «Финансовая 
поддержка семей с детьми» нацпроекта «Демография». Для этого в 2020 году было 
направлено почти 414 млн рублей, из которых более 310 млн рублей – федеральные 
субсидии, – сообщила министр социальной политики Красноярского края Ирина Пастухова. 

Напомним, что после рождения ребёнка у родителей есть полгода, чтобы оформить 
губернаторскую выплату. Для этого необходимо обратиться в МФЦ или территориальное 
отделение соцзащиты с заявлением, паспортом и свидетельством рождения на каждого 
ребёнка. Кроме того, подать заявление можно дистанционно через портал «Госуслуги». 

- Если же в настоящее время у семьи завершается год с момента назначения пособия, 
то с учётом ограничительных мер для продления выплаты им не нужно обращаться в 
отделение социальной защиты по месту жительства. Льгота продлится автоматически ещё на 
год, – пояснила Ирина Пастухова. 

В Норильске выплата составляет 14 919 рублей. 
«Заполярная правда» 

 
От обморожения в Красноярском крае пострадали уже более 660 человек 

За медицинской помощью в связи с переохлаждением за прошедшую неделю 
обратились 55 жителей Красноярского края, в том числе 7 детей. Амбулаторно ее получили 
33 человека, в стационаре — 21. В минувшие выходные скорую помощь Красноярска по 
случаю обморожения вызывали трижды (в позапрошлые выходные зарегистрировано четыре 
вызова). 

Всего с начала осени за медицинской помощью в связи с переохлаждениями обратились 
663 жителя края, в том числе 40 детей, рассказали в минздраве. 

 «В связи с устойчиво низкими температурами на текущей неделе медицинские 
работники и сотрудники экстренных медицинских служб края напоминают о необходимости 
соблюдения мер безопасности. Желательно воздержаться от длительных прогулок на морозе 
и дальних поездках, если это не обусловлено необходимостью. Мороз чаще всего поражает 
руки, ноги или лицо (уши, щеки или кончик носа) — это самые незащищенные места от низких 
температур. На туловище и шеи отморожения встречаются крайне редко, так как такую 
травму можно получить только после контакта с очень холодным предметом, например, на 
химическом производстве. Поэтому при подозрении на наличие отморожения в первую 
очередь необходимо осматривать доступные холоду места», — отмечают врачи. 

newslab 
 

В акции в поддержку Алексея Навального в Красноярске приняли участие 800 человек 
Администрация обнародовала официальные данные о количестве участников акции 

протеста в поддержку оппозиционера Алексея Навального в Красноярске. В мэрии со ссылкой 
на данные полиции сообщает о 800 активистах, которые вышли на несогласованные митинги. 

По оценкам людей, которые были на пикетах, там собралось не менее 2 тысяч 
участников. Ранее сообщалось, что 36 человек в Красноярске были задержаны 23 января. 

Напомним, что митинги прошли на Красной площади в краевом центре, а также перед 
зданием городской администрации. После того, как протестующих разогнал ОМОН, колонны 
двинулись по улицам города. 

Krasnews 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

В целом эпидемиологическая ситуация в стране постепенно стабилизируется - Путин 
Эпидемиологическая ситуация в России стабилизируется, количество инфицированных 

коронавирусом снижается, заявил президент РФ Владимир Путин. 
"Сейчас мы обладаем, тоже уже известно, эффективными вакцинами, они в 13 странах 

уже зарегистрированы. В целом эпидемиологическая ситуация в стране постепенно 
стабилизируется. Вот сегодня с утра только слушал доклады соответствующие, у нас уже 
количество тех, кто выздоровел, больше, превышает тех. кто заболел. Количество 
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инфицированных снижается, уже стало меньше 20 тысяч (регистрируемых в сутки)", - 
сказал Путин на встрече с учащимися вузов по случаю Дня российского студенчества. 

В частности, заметил он, ситуация выравнивается и в Москве, за что президент выразил 
благодарность властям. "Это дает возможность аккуратно снимать введенные ограничения, 
возвращаться к нормальному учебному ритму", - сказал Путин. 

Глава государства подчеркнул, что опыт, полученный за прошедшее время в части 
образования, должен использоваться, в том числе должен наращиваться цифровой 
потенциал университетов и вузов. 

Глава государства заметил, что в условиях пандемии не везде были технические 
возможности для дистанционного обучения, были объективные сложности с организацией 
практических занятий. "В целом такой необычный формат не мог не сказаться на полноте и 
качестве обучения, на обеспечении контроля знаний. Уверен, что вместе с преподавателями 
вы обязательно наверстаете то, что упущено, если эти упущенные моменты есть", - сказал 
он. Вместе с тем президент вновь повторил: "Переход на полностью удаленный 
дистанционный формат обучения является исключительно временной мерой, там, где он был 
введен, связанный, как мы все понимаем, с распространением коронавируса". 

 ИА "Финмаркет" 
 

Путин заявил, что дворец в Геленджике ему и его близким не принадлежит 
Президент РФ Владимир Путин заявил, что дворец в Геленджике, который оппозиционер 

Алексей Навальный показал в своем фильме, не принадлежит ему и его близким. 
"Ничего из того, что там указано в качестве моей собственности, ни мне, ни моим 

близким родственникам не принадлежит и никогда не принадлежало", - сказал Путин в 
понедельник в ходе общения со студентами в режиме видеоконференции. 

Он отметил, что не смотрел фильм целиком. "Я не смотрел этот фильм за отсутствием 
свободного времени для просмотра такой информации, но листал видеоподборки, которые 
мне помощники принесли", - добавил Путин. 

Президент назвал "монтажом и компиляцией" видео с "расследованием о дворце". 
"Вот разместили мое плавание стилем баттерфляй, где я так, корявенько, но иногда 

люблю так поплавать. В каком-то бассейне, где я никогда не был. Я не знаю, что это за 
бассейн. Но я так плавал. Когда и где? В Енисее в 2016 году. Ну, в таких случаях это просто 
компиляция, это монтаж. Выражаясь языком одного из известных наших персонажей, нужно 
сказать: "Скучно, девочки". Ну хоть чего-нибудь там попридумывали бы еще", - отметил 
Путин. 

Он отметил, что в современном мире, когда речь идет "об объектах, которые стоят 
миллионы, а может быть миллиарды", всегда "где-то хоть как-то ... что-то должно было 
остаться". "Хоть какие-то оформления земельных участков, какие-то проводки финансовые, 
ну хотя бы какие-то оформления у нотариуса. И там тоже следы должны остаться. В 
нотариальных книгах, в электронном виде", - отметил Путин. 

По его словам, эта тема "муссируется на протяжении более чем 10 лет". "Сейчас просто 
вот удобный случай: все скомпоновали и решили всем этим материалом промыть мозги 
нашим гражданам", - сказал Путин. 

Он добавил, что каких-то людей из "расследования" он знает. "Кто-то является моим 
приятелем, бывшим коллегой, какие-то дальние родственники, какие-то знакомые. Есть люди, 
которых я вообще не знаю, которые там упоминаются. Вообще просто никогда их не видел в 
глаза. Не знаком с ними. Понимаю, что им не очень хочется близко со мной вставать, потому 
что кто рядом ни появится, на того санкции накладывают", - сказал Путин. 

Президент добавил, что некоторые упомянутые в видео люди занимались бизнесом 
давно, еще до встречи с ним. 

INTERFAX.RU 
 

Путин рекомендовал запретить публично отождествлять роли СССР и Германии во 
Второй мировой 
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Президент России Владимир Путин рекомендовал Госдуме при участии 
оргкомитета "Победа" подготовить к рассмотрению в весеннюю сессию законопроекта о 
запрете публичного отождествления ролей СССР и нацистской Германии во Второй мировой 
войне. 

"Рекомендовать Государственной думе РФ при участии Российского организационного 
комитета "Победа" подготовить к рассмотрению в период весенней сессии 2021 года проект 
федерального закона о внесении в федеральный закон "Об увековечении Победы советского 
народа в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов" изменений, направленных на 
установление запрета публичного отождествления роли СССР и фашистской Германии во 
Второй мировой войне (1939-1945 годов)", - говорится в перечне поручений, опубликованном 
в понедельник на сайте Кремля по итогам заседания Совета по культуре и искусству. 

Вопрос об усилении законодательных мер, запрещающих отождествлять цели и 
действия СССР и нацистской Германии, подняла в октябре 2020 года глава комитета 
Госдумы по культуре Елена Ямпольская на заседании президентского Совета по культуре и 
искусству. Путин согласился с предложением, отметив, что такой запрет нужно ввести, но 
сделать это аккуратно, разработать "механизмы для защиты правды о совсем недавнем 
прошлом". 

ТАСС 
 

Володин: нужно верить президенту, а не фейкам 
Нужно верить президенту, а не фейкам, считает председатель Госдумы Вячеслав 

Володин. По мнению спикера нижней палаты российского парламента, Запад уже давно 
пытается дискредитировать институт президентства в России. 

"Если удастся разрушить институт президентства, его ничем не заменишь. Дальше 
пойдет разрушение страны, – отметил спикер Думы в заявлении, которое прислано в адрес 
сайта Вести.Ru. – Это понимают и оппозиционные партии, представленные в Госдуме". 

Кроме того, Володин рассказал о личном опыте. Он часто бывает там, где работает 
глава российского государства. Но глава депутатского корпуса России добавил, что никогда 
не видел, чтобы президент посещал место, которое называется дворцом в Геленджике. 

Сейчас Россию, считает спикер Госдумы, хотят разрушить путем противостояния, 
которое на Западе планируют свести к гражданской войне. Для этого во власть должны 
попасть лояльные к Западу политики. Одним из них является Алексей Навальный, названный 
Володиным, инструментом влияния Запада и пешкой спецслужб. 

При этом Володин прогнозирует, что западные покровители в любой момент эту пешку 
сдадут, будут готовы ей пожертвовать. Спикер Госдумы призвал внимательно 
проанализировать, что именно случилось в Сибири с Алексеем Навальным. 

Он напомнил, что Германия оставила без ответа запросы России о передаче материалов 
по состоянию здоровья Навального, в том числе лабораторных исследований. Еще один 
важный вопрос, который остался без ответа: во время посадки самолета с Навальным в 
Омске туда поступил фейковый звонок о минировании аэропорта. И этом звонок был сделан с 
территории Германии. Но Берлин до сих пор не ответил на вопрос, кто звонил. 

"Промывкой мозгов россиянам" назвал расследование о дворце в Геленджике во время 
общения со студентами в Татьянин день президент России Владимир Путин. Расследование 
Навального он оценил как монтаж и компиляцию, приведя в пример фотографию, на которой 
он плывет стилем баттерфляй. 

"Ничего из того, что там указано в качестве моей собственности, ни мне, ни моим 
близким родственникам не принадлежит и никогда не принадлежало", – подвел черту Путин. 

Вести 
 

Счетная палата ожидает дефицита продуктов из-за заморозки цен 
Счетная палата РФ проанализировала механизм сдерживания цен на сахар, 

подсолнечное масло и другие социальные товары . Механизм, введенный правительством в 
декабре 2020 года по соглашению с ретейлом, заработал – "уже наблюдается стабилизация 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

либо некоторое снижение цен на отдельные продовольственные товары (хлеб, сахар)", – 
отмечается в отчете ведомства. 

Но, по мнению департамента аудита экономического развития, "существуют риски 
возникновения дефицита из-за отказа крупных производителей продавать продукцию по 
фиксированным ценам, а также из-за возможного распространения ценового регулирования 
на новые товары". 

Все станет ясно по итогам первого квартала, – уточнили в Счетной палате. 
Правительство РФ может установить предельный уровень цен на зерно и макаронные 
изделия, заявила в январе 2021 года замглавы Минсельхоза Оксана Лут на заседании 
оперативного штаба по мониторингу ситуации в АПК и на продовольственном рынке. В 
Минсельхозе рекомендовали властям регионов провести с производителями переговоры о 
сдерживании цена на макароны, яйца и картофель. 

За первую рабочую неделю этого года цена пшеницы выросла на 3,5%, а макароны 
после этого подорожали на 8%. Если рост цен продолжится, то макароны добавят в список 
продуктов (сахар и подсолнечное масло), предельная стоимость которых зафиксирована в 
соглашениях между производителями и торговыми сетями при участии правительства. 

Правительство РФ в конце декабря 2020 года получило право замораживать цены в 
любой момент. Инфляция в 2020 году в России стала самой высокой за 4 года – 4,9%, 
подсчитал Росстат. Драйвером роста цен стали два продукта. Сахар-песок стал лидером по 
росту потребительских цен – сразу на 64,54%. Подсолнечное масло за год подорожало на 
25,91%. 

Производители продовольствия, Минпромторг, Минсельхоз и крупные ритейлеры 16 
декабря 2020 года подписали соглашение о стабилизации цен на подсолнечное масло и 
сахар, которые будет действовать до 1 апреля 2021 года. Соглашениями установлены 
предельные цены на сахар в 46 рублей за килограмм и 110 рублей за литр подсолнечного 
масла. Труднодоступных регионах, таких как в Калининграде, на Крайнем Севере и за 
Уралом, предельные цены будут устанавливаться местными властями через повышающие 
коэффициенты. 

Вести 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Богатые живут подозрительно долго 
В центре города Лондона стоит памятник солдатам и офицерам, погибшим в Крымской 

войне. Особенно сыновьям сэров и пэров, которые отдали свои юные жизни 25 октября 1854 
года во время героической и бессмысленной «атаки лёгкой кавалерии» на занятые русскими 
редуты близ Балаклавы. Отдельный вопрос, зачем благородные английские юноши 
припёрлись к стенам русского города Севастополя. Но к их чести и к чести времени, 
породившего героев, нужно сказать, что тогда так полагалось: если правящее сословие 
посылало солдат своей страны воевать в чужие далёкие страны, то в первых рядах самых 
опасных атак шли его, высшего сословия, родные дети. Это называлось «аристократия». 

Недавно в блогах обсуждали, какое одно и самое главное качество отличает аристократа 
от обычного человека. Кто-то писал, что такого качества нет, что есть целый комплекс 
признаков и условностей, и они меняются от эпохи к эпохе, от культуры к культуре. Я много 
думал об этом и, вспомнив историю о бое под Балаклавой, понял: есть такое качество. 
Единое и неизменное. Характеризующее настоящих аристократов среди средневековых 
монголов, современных русских, англичан 19-го века, всегда и везде. Это холодное 
презрение к смерти. 

Кавалеристы видели гибельность предприятия, наверное, они могли бы отказаться, 
потом начальство разобралось бы и отменило приказ. Но вызов, брошенный им судьбой, 
звучал так: вы что, боитесь умереть? И тогда вскипела кровь потомков победителей битвы 
при Гастингсе и сказалось аристократическое воспитание. Потому что ещё недавно, в 19-м 
веке, человек не мог считаться бароном, графом, герцогом или лордом, если он боялся какой-
то там смерти, если он не искал смерти в бою, не рвался к ней навстречу как к прекрасной 
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невесте. Да, в этом «голубая кровь» и аристократическое воспитание, а не в знании 
о том, какой вилкой есть рыбу. Прекрасные были времена. Я скучаю. Мы все скучаем по ним. 

Не так давно королева Англии даровала титул барона сыну российского банкира. Очень 
интересно, послал бы банкир своего сына на Крымскую войну? А сын-барон поскакал бы в 
красивом мундире на изящном скакуне прямо в пасть неминуемой смерти? Тут даже не 
важно, за кого бы он сражался, за русских или за англичан, а просто вот слабо ли ему было 
бы грудью встретить картечь? 

Потому что сейчас «элитки» совсем другие. Пришло время владычества трусливых 
торгашей. Англия переродилась в Североамериканские Штаты, а те довольно редко 
отправляют на смерть наследников больших капиталов и продолжателей династий 
губернаторов и президентов. Даже средний класс с неохотой идёт на войну. Америка 
постоянно где-то с кем-то воюет (только Трамп дал ей маленькую передышку, но не за это ли 
его проклинают?), однако армейские вакансии почти все заполнены выходцами из бедных 
кварталов. А богатые зато живут. Живут подозрительно долго. 

Помните такого древнего президента США, Джимми Картера? Кажется, он современник 
египетских фараонов и всё это было в другую эпоху. Так вот: он жив. Ему скоро сто лет, а 
пока девяносто с гаком. И куча других бывших президентов, сенаторов, просто богатеев – все 
живы. Не удивляйтесь, что за президентское кресло боролись два глубоких пенсионера. В 
американской «элитке» за семьдесят – нормальный активный возраст. До смерти ещё лет 
двадцать. Они вообще редко умирают. Вот Элвис Пресли – умер. Потому что он был 
настоящий. А все эти долгожители... что-то с ними не так. 

В Европе сейчас тоже другие бароны. Недавно в Швейцарии умер молодой барон 
Ротшильд. Так и пишут – «молодой». Ему было всего пятьдесят семь. Неслыханно. 
Официальная причина смерти – сердечный приступ. Никто в это не верит. От сердечного 
приступа в пятьдесят семь может умереть простолюдин. А Ротшильды в пятьдесят семь от 
сердечного приступа не умирают. Вспоминают, что у барона были конфликты в бизнесе. Джон 
Рокфеллер умер в почтенные девяносто семь, а Дэвид Рокфеллер – в сто два года, с 
седьмым по счёту трансплантированным сердцем в груди. Сердечный приступ? Даже не 
смешно. 

Перед нами встаёт жуткий вопрос: почему они не умирают? Люди вокруг нас постоянно 
умирают. Умирают наши друзья, родственники, знакомые, умирают писатели, художники, 
умирают актёры и телеведущие, все умирают. В прошлом, 2020-м, году смерть собрала 
особенно большую жатву. По законам статистики должны умирать и президенты Америки, и 
олигархи с банкирами, и прочие «хозяева» планеты. Тем более что среди них много пожилых 
и очень пожилых. И много ли умерло? 

Стесняюсь спросить, сколько на самом деле лет королеве Елизавете Второй? Она 
короновалась ещё при Черчилле! При ведьме Тэтчер королева уже была старой. И где та 
Тэтчер? Баронесса Тэтчер умерла на восемьдесят восьмом году жизни в 2013-м. А королева 
всё ещё тут. И почему последние двадцать-тридцать лет её внешность практически не 
меняется? В интернете полно смешных фоток и мемчиков на эту тему. Но это совсем не 
смешно. Дай Бог долгой жизни королеве и всем нам, однако это странно. В 270-м году на 
Балканах свирепствовала чума. Император Рима Клавдий Второй Готский, бывший там 
вместе с войском, заболел и умер. От чумы умирали европейские короли и русские князья. 
Перед мором, перед болезнью и смертью, ещё недавно все были равны. А теперь, похоже, 
нет. 

Второй год бушует пандемия COVID-19. Многим она принесла смерть. Ушли и люди 
известные, и люди влиятельные, и люди богатые. Только не самые влиятельные. Не самые 
богатые. Такое впечатление, что есть жирная черта, отделяющая ещё-людей, пусть даже и 
«успешных», от нелюдей, и эта черта как-то связана с «долголетием», или, будем называть 
вещи своими именами, с бессмертием. 

Это, конечно, относительное «бессмертие», основанное на «медицинском долголетии». 
Можно заменять и «омолаживать» почти все «узлы и детали» человеческого организма, но 
примерно к девяносто пяти годам изнашивается сам мозг. Пересаживать себе чужой молодой 
мозг, как вы понимаете, бессмысленно. Усталые нейроны в возрасте около ста лет, как 
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правило, уже не формируют сколько-нибудь ярких ощущений, впечатлений, желаний и 
воли к жизни. Уходить в этом возрасте проще, чем в полные мыслей и чувств тридцать или 
сорок лет. И решение об отключении аппарата за тебя наверняка примут другие. Твои 
наследники. 

То есть речь идёт о таком качественно ином уровне медицины, при котором случайная, 
внезапная смерть практически исключается. И этот уровень медицины теперь доступен. Но 
только очень-очень немногим. Возможно, не только из-за дороговизны, но и из-за того, что 
какие-то методики намеренно применяются только в узком кругу. Есть, конечно, тяжёлые 
смертельные заболевания, с которыми не может пока справиться даже самая продвинутая 
медицина на Земле, но в общем и целом пропасть между здравоохранением для масс и 
искусственным «бессмертием» для «элиты» вырыта непроходимая. 

И это самое отвратительное неравенство, которого ранее не знала история. А ещё это 
безобразно, мелочно, неблагородно. Прежняя элита, аристократия, культивировала в своём 
кругу презрение к смерти. За богатства и привилегии аристократ платил тем, что готов был во 
всякую минуту умереть. И умирал. Если не было войны – офицеры дрались на дуэлях по 
пустяковым поводам, чтобы не утратить своей главной привилегии – смотреть в лицо смерти. 
Два наших лучших поэта, Пушкин и Лермонтов, были убиты на дуэлях. Они не могли иначе, 
потому что были аристократами. 

Нынешняя мировая «элита» трясётся над каждым лишним годом своей жизни, тратит 
невероятные средства на своё личное долголетие, оставляя на долю народа дороговизну и 
недоступность современной медицины, эпидемии, вредные продукты питания, нездоровый 
образ жизни. С помощью медицинской науки, трансплантологии, косметической хирургии они 
создают себе «сверхтела», думая, что становятся «сверхлюдьми», но на самом деле они 
просто становятся нелюдями, и рано или поздно утратят право на человеческое к себе 
отношение со стороны любого нормального, живого и смертного человека. 

Взгляд 
 

Сейчас беседовала с 18летним сторонником Навального.  
Его посыл: власть зажралась, её надо менять, там воры, преступники и мрази. 

Спрашиваю, а что Навальный предлагает? Какие реформы экономические, судебные, что? 
Не знает. Говорит, что это неважно. Главное - выгнать воров. Потому как у молодёжи нет 

будущего, на работу не устроиться после учёбы, учёба платная в вузах, ипотека - ярмо на всю 
жизнь и прочее. 

Интересуюсь, а Навальный будет жилье бесплатно давать? Или предприятия 
национализирует или что? 

Отвечает раздражённо, что будет как в лучшем мировом опыте, в развитых странах. 
Будет легко открыть свое дело, менты не будут прессовать, налоговая тоже, все будет 
прозрачно. Как в Европе. Ценности европейские, права людей, отмена имперских замашек... 

Далее спрашиваю, а как Навальный собирается удержать Россию в её нынешних 
границах? 

Чего её удерживать, удивляется. Все так и будет. 
Чего, говорю, вдруг? Крым он отдаст, Донбасс бросит, там Япония заявит права на 

Курилы, а заодно и Сахалин попросит. Кавказ, увидев "европейские ценности", быстро 
соберётся на выход. И сейчас он вооружён, силен и един как никогда. А Навальный что ли 
будет убеждать Дагестан, Чечню, что ЛГБТ это нормально? Или пошлёт тебя и друзей твоих 
воевать? 

Нахер с ними воевать! Пусть валят! - это реплика навальненка. 
Да пусть то пусть, но там раскол пойдёт страшный по югу. Там и Ставрополь и 

Краснодарский край уже намешано национальностей... И мелкие нацреспублики на 
российском Кавказе - все пойдёт в разнос. Там конфликт будет - в Москве половина города 
уже мусульмане и нац.диаспоры. Начнётся и в столице неразбериха. Как Навальный будет 
это предотвращать? Или никак? А ещё восток страны, который и сейчас брошен, а с этой 
кашей сам попросится к соседям... 
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Уже злится мой собеседник. Говорит, что Навального консультируют лучшие юристы, 
спецы международного класса, они ему точно подскажут, как быть! 

Ага, говорю, именно они и в Сирии и в Ливии всюду подсказали... Украина небольшая 
раскололась, что от России с её лоскутным одеялом ждать? 

Ничего, отвечает, придут транснациональные корпорации, капиталы, будут рабочие 
места, никто не разбежится. 

Да, вздыхаю, вон в Африке - богатейшие недра разрабатывают именно они, а местные 
сидят на попе ровно в лучшем случае, а в худшем убивают друг друга. Что-то никакой новой 
"Европы" там не образовалось... 

Меня обозвали боягузкой, которая страшиться перемен и хочет жить в болоте. С ворами 
и беспределом. 

Ощущение возврата в 2013-начало 2014 и бесед с парой-тройкой моих студентов. 
Которые в 2015 пошли уже в нацбаты, а сейчас один погиб, один спился, а ещё один свалил в 
Польшу и там живёт теперь... 

Все это я уже слышала. Все. Дословно 
КОНТ 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 26.01.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 74,86  ▲ 0, 50 

EUR 91,15  ▲ 0, 74 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 


